

知ってる？ 練馬区の友好都市

問合せ 国際・都市交流担当係 ☎5984-1302

長野県 上田市

練馬区から車で2時間半、人口約15万人の都市です。北は菅平高原、南は美ヶ原高原などの大自然に囲まれています。区との交流は、昭和55年に武石村(現上田市)に武石少年自然の家(ベルデ武石)を開設したことから始まり、大規模災害の発生時には相互に応援を行う協定を結んでいます。



▲信州上田
観光情報



上田城

巢栗渓谷

アンテナショップ

「信州上田物産館 UEDA Nerima BASE」 に行ってみよう！

信州そばやリンゴジュースなど、上田の特産品を購入できます。▶営業時間:午前11時～午後6時 ※定休日は火曜。▶場所:石神井町7-1-14(石神井公園駅下車西口徒歩4分)▶問合せ:信州上田物産館 UEDA Nerima BASE ☎6913-1303

お酒の取り扱いを始めたほか、ソーセージやみそなどの商品を増やしました。上田市のおいしいもの、ぜひご堪能ください！



萩原店長

中国・ 北京市海淀区

面積は430km²で練馬区の約9倍、人口は約313万人です。世界遺産の頤和園など歴史的建造物が多数あります。北京大学や清華大学、中国国家図書館などの教育関係機関もあるほか、中関村というハイテク産業の中心地は世界的にも有名です。昨年、区と友好都市提携30周年を迎えました。



中国の
シリコン
バレー

中関村

中国屈指の名園！ 世界遺産「頤和園」とは

1750年、清の第6代皇帝・乾隆帝が母の長寿を祝って造りました。敷地面積の4分の3を人工の湖「昆明湖」が占めています。八角三層の建物や石で造られた船など、見どころ満載です。



オーストラリア・ イプスウィッチ市

面積は1,090km²で練馬区の約23倍、人口は約21万人です。オーストラリア東部のクイーンズランド州にある最も歴史のある地方都市で、築100年を超える美しい教会や建造物が今も残されています。市内には友好の象徴として日本庭園の「ネリマガーデン」が設けられ、市民の憩いの場として親しまれています。



ネリマガーデン



区の花
ツツジも！

5/19(金)

区役所
アトリウム



オーストラリアの食と音楽を楽しもう



11:00～14:00

物産販売

オーストラリアの蜂蜜やマスタードなどを販売します。

12:15～12:45

ミニコンサート

ジェイク・マードックがオリジナル曲やヒット曲を演奏します。

■ジェイク・マードック

オーストラリア在住。13歳のシンガー・ソングライター。16種類の楽器を自在に操り、バックコーラスやボーカルまで全てをこなす。オーストラリアの国営放送でライブを行ったほか、数多くのラジオ番組に出演。



日本で演奏するのが楽しみです。ぜひ見に来てくださいね！